

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

c/o Andreas Markus
Althütter Str. 46
67697 Otterberg



An den
Bürgermeister der Stadt Otterberg und die
Fraktionsvorsitzenden des Stadtrats

13. Juli 2010

**Ortsverband
Otterberg**

Neugestaltung der Grünanlage neben der Kreissparkasse hier: Stopp der Bauvorbereitungen, Einberufung einer Bürgerver- sammlung

Roman Burg

Sprecher
Sickinger Str. 20
67699 Schneckenhausen
Tel. 06301-300147
RomanBurg@aol.com

Sehr geehrte Damen und Herren,

Andreas Markus

Sprecher
Althütter Str. 46
67697 Otterberg
Tel. 06301-794030
andreas.markus@gruene-kl.de

der Stadtrat Otterberg hat vor geraumer Zeit eine Neugestaltung des innerstädtischen Bereichs von der Kreissparkasse bis Ende Luisenstraße beschlossen.

Wie wir von der Otterberger Stadtverwaltung erfahren konnten, wird zur Zeit die Ausschreibung der Maßnahme vorbereitet.

Mit dieser Planung soll ein zentraler Bereich Otterbergs neu gestaltet werden. Jedoch allein schon die beabsichtigte Fällung sämtlicher der in der Grünanlage stehenden Bäume würde einen tiefen Einschnitt in das Stadtbild Otterbergs bedeuten. Eine Einbeziehung der Bürgerinnen und Bürger der Stadt in die Planung betrachten wir somit als unerlässlich.

Jutta Neißer

Schatzmeisterin
Lauterer Str. 44
67697 Otterberg
06301/1472
neisser@gmx.de

Deshalb bitten wir Sie, dafür Sorge zu tragen, dass erstens die Bauvorbereitungen umgehend eingestellt werden und dann die Öffentlichkeit in einer Bürgerversammlung über das Vorhaben informiert wird.

Für uns Grüne möchten wir klarstellen, dass die Fällung der Linde und der drei Kastanienbäume in der Grünanlage nicht akzeptabel ist. Gerade in diesen heißen Sommertagen wird es offensichtlich, wie wichtig Schatten und Kühle spendende grüne Inseln für das Stadtklima sind.

Eine Überplanung und Attraktivierung des hier betrachteten Bereichs erachten wir durchaus als notwendig. Allerdings nicht in dieser kontraproduktiven und überbeuerten Form.

Wir hoffen im Interesse unserer Stadt und ihrer Bürgerinnen und Bürger von Ihnen möglichst bald eine positive Antwort zu bekommen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Andreas Markus für den Ortsverband